

Paciente de Juan Fernández ya está en el Hospital Van Buren

Estable e internada en la unidad de cuidados intermedios del Hospital Carlos van Buren, se encuentra la paciente de 38 años que esta semana y tras varios días de espera, logró ser trasladada desde la isla de Juan Fernández al territorio continental.

La mujer, integrante del club deportivo Alejandro Selkirk, sufrió una caída mientras disputaba un par-

tido, sufriendo un golpe en la zona torácica que evolucionó en una patología pulmonar que debía ser tratada en un establecimiento de mayor complejidad.

Tras diversas coordinaciones entre el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, la Municipalidad de Juan Fernández y la Armada de Chile este jueves se logró concretar el operativo

médico de traslado. Ayer, pasadas las 10 de la mañana, la paciente ingresó al recinto médico porteño.

El director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio Cristián Gálvez junto con recordar las complejidades que, por razones climáticas, involucró el traslado que se efectuó vía marítima, destacó las buenas coordinaciones

que permitieron concretar con éxito el traslado.

"Quiero destacar el importante rol que cumplió el Subdepartamento de red de urgencia de nuestro SSVSA junto al SAMU y la correcta y adecuada coordinación que se realizó con personal de la Armada y con la Ilustre Municipalidad de Juan Fernández, esto ha permitido que este



PASADAS LAS 10 INGRESABA AYER LA PACIENTE AL VAN BUREN.

operativo de traslado se concrete y la paciente se encuentra en el hospital

Carlos Van Buren recibiendo la atención que requiere", precisó. 🌟